



REACTIVACION.— La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, ha elaborado dos documentos sobre la situación que vive esa industria, que contribuirán a la reactivación económica del país. Informan, izquierda a derecha: Sra. Ana Guadalupe Alvarez, Arq. León Sol, Ing. Remo Bardi Cevallos (presidente de CASALCO), e Ing. Carlos Kerrinckx.

Cámara Participa en la Reactivación Económica

La Cámara de la Industria de la Construcción participa en la reactivación económica del país, al crear fuentes de trabajo para más de 100 mil trabajadores salvadoreños.

Tal lo afirma el presi-

dente de esa entidad, ingeniero Remo Bardi, quien agrega para EL DIARIO DE HOY, que CASALCO preocupada por la situación económica que vive el país, inició una serie de estudios que culmi-

naron en dos documentos bases. Uno se llama "La industria de la construcción y la recuperación económica nacional" y el otro es "Lineamientos para la elaboración de un plan quinquenal 1984-88. Inversiones en la industria de la construcción".

Estos fueron la base para buscar la solución de los problemas de la industria de la construcción. Así elaboramos un plan nacional de vivienda, un plan nacional de inversión en obra pública y llenamos un vacío con el anteproyecto de ley de Compras y Contrataciones para la República de El Salvador, añade.

Señala que son documentos que plantean alternativas de solución positiva para la recuperación económica del país. La Cámara preocupada y aceptando la responsabilidad de que son más de 100,000 familias que dependen de la industria de la construcción, presentamos al Gobierno, soluciones a los problemas.

Por primera vez, creo que la iniciativa privada toma la bandera y presenta verdaderas soluciones a

—Favor pase a la página 29.

Estabilidad Preocupa a Empleados de Migración

La estabilidad en sus cargos es una de las principales preocupaciones de la Comisión de Servicio Civil de la Dirección General de Migración, dijeron varios miembros de esa entidad, al conversar con los periodistas.

Señalaron que ellos es-

tán de acuerdo con el actual director en sus planes por mejorar la oficina, establecer una despensa familiar, atención médica para los empleados, supresión de las plazas de "meritorios", pero también, dijeron, deben hacerse

—Favor pase a la página 23.

Presidente Duarte Parte a Tres Países de Europa

El Presidente Ing. José Napoleón Duarte partió ayer a Europa, donde cubre una gira de trabajo por Alemania Occidental, Francia y Bélgica.

Viaja acompañado del canciller Dr. Jorge Eduardo Tenorio y del jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, Cnel. Adolfo Onecifero Blandón. En el aeropuerto de Ilo-

pango, lo despidieron jefes de los otros Organos del Estado, cuerpo diplomático y funcionarios de Gobierno.

Después de los honores de ordenanza, Duarte y su comitiva tomaron un helicóptero que los condujo al aeropuerto internacional de Comalapa.

En Alemania, Francia y —Favor pase a la página 25.

Califican de Hipocresía Delegación a Managua

El viaje de una delegación a Managua, a los actos conmemorativos del aniversario del arribo al poder de los nueve comandantes sandinistas, fue calificado como "un acto de hipocresía", por el general José Alberto Medrano, conocido militar, ex-Director General de la Guardia Nacional y ex candidato a la Presidencia de la República.

"Sabiendo, dijo el general Medrano, que en Managua se planifica la destrucción y el crimen en nuestro país, es duro pensar que mientras los llamados diplomáticos hacen sonar los vasos con licor, en los campos salvadoreños queda la sangre de nuestra juventud. Eso no es más que una hipocresía".

"Yo estimo, dijo, que es

un error mandar una misión de amistad ante un gobierno que está ayudando en el abastecimiento de la guerra popular prolongada, declarada y sostenida



Gral. José A. Medrano.

por la Unión Soviética en su afán de establecer su hegemonía en el mundo".

PREOCUPACION EN EL MUNDO LIBRE

"Los países del mundo libre, agregó, se tienen que sentir apenados ante esta actitud, ya que todos están amenazados por la llamada revolución mundial que pretende establecer el imperialismo soviético".

Haciendo historia, el general Medrano dijo que lo que está ocurriendo hoy en El Salvador es en cumplimiento a una Declaración de OLAS en 1966, en La Habana, donde se protocolizó un documento en el que se estableció la ayuda solidaria de los países comunistas a los revolucionarios

—Favor pase a la página 35.

Cafetalero Canizález:

El Estado Piensa Continuar con el Monopolio del INCAFE

Aunque es probable que se libere la comercialización interna del café, el Ministro de Economía ha expresado que "el Estado piensa continuar con el monopolio del INCAFE en la comercialización externa del grano", dice el cafetalero santaneco y diputado de Arena por Santa Ana, Ing. Félix Ernesto Canizález.

Todos recordarán, continúa, que la Junta Revolucionaria de Gobierno por medio del Decreto No. 75, pretendió "distribución equitativamente la riqueza nacional", usurpando las funciones propias de los exportadores, cosechadores e intermediarios en la venta y compra de café.

Se dijo que para ello era necesario fundar un organismo estatal que se encargara del comercio de exportación de café y que se encuentre libre de influencias o presiones inde-

bidadas por parte de intereses creados, y por otra tenga los medios de organizar la comercialización interna y externa del café, en una forma cooperativa de alcance nacional que beneficie a los productores, a los trabajadores, a la balanza de pagos internacionales, a los ingresos públicos y al pueblo salvadoreño.

—Favor pase a la página 55.

Alarma en San Miguel Posible Aumento Gasolina

SAN MIGUEL.— Alarma ha causado en esta ciudad el posible aumento de noventa centavos en el precio del galón de gasolina, afirma el señor Víctor Castillo.

En la zona oriental causó gran sorpresa la noticia de este aumento, y ha preocupado tanto a los consumidores, más que todo porque el gobierno ha-

—Favor pase a la página 31.

Fuentes Castellanos:

Utópico Plan Contadora a Menos que se Capitulo

El plan Contadora es completamente utópico e irrealizable a menos que se acepte la capitulación de parte de El Salvador fren-

te a la guerrilla del FMLN.

Así lo afirma el reverendo Ricardo Fuentes Castellanos, quien agrega que la condición primordial, como se ha formulado por los países miembros del grupo, para lograr la pacificación, es la retirada de asesores y personal militar extranjero de todos los países de la región. Aunque los gobiernos de Guatemala, Honduras y El Salvador han aceptado en

—Favor pase a la página 54.

Toma Posesión Junta Directiva de Club Rotario

SONSONATE.—Tomó posesión la nueva junta directiva del Club Rotario de esta ciudad, presidida por Guillermo Rodríguez Alarcón, en acto que se realizó en sesión extraordinaria.

El nuevo presidente rotario dijo en su discurso que con la colaboración de todos, podrán lograr uno de los lemas de los rotarios, que es servir a la comunidad.

También señaló que vigorizarán las relaciones humanas mediante la

—Favor pase a la página 35.



ENTREGA MAZO. (Sonsonate)— El presidente saliente del Club Rotario, de Sonsonate, doctor Héctor Edmundo Castro Pineda (izquierda) hace entrega del mazo y la campana al nuevo presidente, don Guillermo Rodríguez Alarcón, durante el acto de toma de posesión de directivos.



DUARTE CUBRE GIRA.— Ayer partió el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, rumbo a varios países de Europa. Le acompaña su esposa doña Inés Durán de Duarte, el Ministro de RR, EE, Compañero Jorge Eduardo Tenorio y el jefe del Estado Mayor, coronel Adolfo O. Blandón. El mandatario, se dirige al avión.